

平成 30 年 1 月 24 日

保護者の皆様

大阪市立井高野中学校  
校 長 岡本 英三

### 学級休業のお知らせ

厳寒の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご清祥のこととお喜び申しあげます。また、平素より本校教育の推進にご理解ご協力を賜り、誠にありがとうございます。

さて、現在、大阪市内においてインフルエンザとみられる症状で学校を欠席する生徒が増えてきており、臨時休業などの措置を取った学校が報告されています。本校でも本日 2 年 1 組で、風邪・インフルエンザ等による欠席が 9 名ありました。

これ以上の流行を防止するために、下記の通り学級休業の措置を取ることにしましたので、ご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。尚、本日 24 日も給食後帰宅させています。

なお、インフルエンザの症状は、高熱、寒気、頭痛、のどの痛み、全身のだるさなどですが、たとえ微熱であっても、発熱時には医療機関を受診するようおすすめいたします。(医療機関の診察を受け、インフルエンザと診断された時は、必ず学校にお知らせください。)

措置の期間中は外出を控え、十分な休養をとり体力の維持回復に努められますようにご家庭でもご協力を願いいたします。

#### 記

1. 対象学級 : 2 年 1 組
2. 学級休業の期間 : 1 月 25 日(木) ~ 1 月 26 日(金)の 2 日間

※ 次回登校は、1 月 29 日(月)になります。